

Lettre ouverte à

Monsieur le Président ,
Mmes et MM les Vice -Présidents de la M2A,

En septembre 2002 un incendie mettait fin à l'activité de **stockage réversible** de déchets industriels de l'entreprise Stocamine.

A la suite de cet incident majeur et par respect de la loi, l'opérateur et les pouvoirs publics auraient dû immédiatement enclencher l'opération de déstockage des 44 000 tonnes de déchets.

En 2010, les rapports de l'ingénieur des Mines Caffet et de la Dreal pointaient les risques de pollution de la nappe phréatique en cas de confinement définitif des déchets.

En 2011, l'Etat nommait une Commission de Pilotage composée de 13 experts chargés d'évaluer les risques d'un enfouissement définitif de déchets pour la nappe phréatique.

Le rapport du Copil présenté à la Clis en juillet 2011 affirme que, suite à l'ennoyage inéluctable de la mine, les déchets seront tôt ou tard en contact avec la nappe phréatique.

Le Conseil Régional d'Alsace, le Conseil Général du Haut-Rhin ainsi que de nombreuses communes se sont exprimées en faveur d'un déstockage total, seule solution garantissant la préservation de la qualité de la nappe alsacienne.

La M2A ne s'est toujours pas prononcée, alors que notre communauté d'agglomération a, entre autres compétences, la protection et la mise en valeur de l'environnement et du cadre de vie..

Nos concitoyens ne comprennent pas votre silence et attendent de votre part une prise de position claire dans le dossier Stocamine.

Vous avez tous les éléments pour le faire.

Ne rien dire vous rendrait responsables sinon complices d'un désastre annoncé pour les générations futures.

Le 18 novembre 2013

Le collectif Destocamine